

**Información
varia**

PREMIO "CONGRESO S. E. P. A. R. BARCELONA"

ACTA DEL TRIBUNAL

El tribunal designado para juzgar los trabajos de los Premios II Congreso S.E.P.A.R.-Barcelona constituido por:

Presidente S.E.P.A.R.: doctor Carmelo Gil Turner.

Presidente II Congreso S. E. P. A. R.: doctor Francisco Coll Colomé.

Presidente de honor de la S.E.P.A.R.: doctor Francisco Blanco Rodríguez.

Presidente de la Asociación de Patología Respiratoria de la Academia de Ciencias Médicas de Barcelona: Felipe Margarit Traversac.

Secretario del II Congreso S.E.P.A.R.: doctor Alberto Agustí Vidal.

Han acordado por unanimidad lo siguiente:

1. Declarar desierto el Premio "Congreso S.E.P.A.R.-Barcelona", porque si bien se reconoce la calidad de los trabajos presentados, se considera que ninguno de ellos alcanza el nivel científico exigible.

2. Ante esta circunstancia y teniendo en cuenta los méritos relativos de uno de los trabajos, el tribunal ha acordado conceder un accésit de DIEZ MIL PESETAS.

3. Abierta la plica correspondiente, ha resultado ser autor del mismo el doctor Luis Muñoz Díaz con el tema "Los glucocorticoides en el tratamiento del asma bronquial".

Lo que comunicamos para general conocimiento y particular gobierno.

En San Sebastián, a 20 de junio de 1970.

XXI CONGRESO INTERNACIONAL DE BRONCOLOGIA Y REUNION ANUAL DE LA SOCIEDAD ESPAÑOLA DE PATOLOGIA RESPIRATORIA

La Asociación Internacional para el Estudio de los Bronquios decidió que su XXI Congreso Internacional se celebrase en España, y designó a Zaragoza como sede y al doctor Francisco Tello como presidente del Comité Organizador y del Congreso. Todos estos congresos han tenido un temario interesante y una nutrida concurrencia, especialmente europea. Los últimos se celebraron en Upsala (Suecia), Leyden (Holanda) y Dresde (República Democrática Alemana). También es interesante el temario para este Congreso, por lo que esperamos dé origen a nutridas discusiones e interesantes comunicaciones de experiencias personales. Estamos seguros que la participación española será abundante y activa. Los días de su celebración serán el 24, 25 y 26 de mayo.

A última hora ha habido la adición de un par de ponentes más. Los temas y ponentes son, pues, en definitiva:

1. Tema: "El estado de los bronquios en las enfermedades ligadas a la inhalación de polvos orgánicos".

Doctores Barbero, López Merino y Flores (España).

Doctor Molina (Francia).

Doctor Pepys y Milne (Inglaterra).

Doctor Villar (Portugal).

2. Tema: "Estudio bioquímico de las secreciones bronquiales en las bronquitis crónicas".

Doctor Kholer (República Democrática Alemana).

Doctor Voisin (Francia).

Doctor Bürgi (Suiza).

Doctor Blasi y Olivieri (Italia).

3. Tema: "Tratamiento quirúrgico de las adenopatías tráqueo-bronquiales y sus secuelas".

Doctor Huzly (República Federal Alemana).

Doctor Perelman (Unión Soviética).

Doctores Serrano, Alix y Alix Trueba (España).

Doctores Constantinopol, Mangiulea y Ciularri (Rumanía).

El Jefe del Estado ha dispensado al XXI Congreso Broncológico su alto patronato.

Forman en el Comité de Honor el ministro de la Gobernación, el de Educación y Ciencia y el de Trabajo, el director general de Sanidad, el gobernador civil, el jefe provincial de Sanidad y el decano de la Facultad de Medicina.

El Comité Organizador lo preside el doctor Francisco Tello y el secretario general es el doctor Antonio Duplá. Son vocales los doctores José Alix (Madrid), Francisco Blanco (Madrid), Valeriano Bozal (Zaragoza), José Cariñena (Teruel), Francisco Coll Colomé (Barcelona), Carmelo Gil Turner (Bilbao), Francisco Guerra (Madrid), Alfredo Hernández Díaz (Sevilla), Fernando Lahoz (Madrid), Gerardo Manresa (Barcelona), Laureano Menéndez (Huesca), Luis Placer (Zaragoza), Luis Velasco (Valencia) y José Zapatero (Madrid).

El Comité Ejecutivo lo constituyen: como tesorero, el doctor Caballero y el señor Arregui, y como vocales, los doctores Alemán, Andrés Aguilar, Garcés, Lasanta, Lostao, Pierna, Sever, Suárez y Val.

Dicho Comité Ejecutivo ha trazado, al margen del Congreso, un interesante plan de visitas, actos sociales y algún esparcimiento.

A continuación, el 27 de mayo, se celebrará la Reunión Anual General de la Sociedad Española de Patología Respiratoria. Por la mañana habrá dos mesas de discusión. Una sobre "Epidemiología y la erradicación de la tuberculosis en España", moderada por el doctor Francisco Blanco. Otra sobre "Terapéutica médico-quirúrgica de la tuberculosis pulmonar", moderada por el doctor José Alix. Se pretende que haya una amplia discusión por parte de los asistentes a lo expuesto por los constituyentes de las mesas.

Por la tarde se constituirán diez mesas redondas simultáneas con los temas que se designen, en las cuales habrá una libre concurrencia a la discusión.

A última hora se celebrará la Junta General.